



Die 90iger - Rückkehr zur alten Stärken

Als im Jahr 1990 wieder drei ehemalige Spieler, Frank Schmidt, Erhard Huth und Arno Hofmann zum Verein zurückkehrten, nahm die Spielstärke für alle Mannschaften zu.

In der Saison 1991/92 gelang der "Ersten" der direkte Aufstieg die Bezirksliga. Gegen Breitenbach reichte vor eigenem Publikum (250 Zuschauer - REKORDZAHL) ein 8:8 Unentschieden. Im gleichen Jahr verstärkte Lothar Haber, Edda Schmidt und Brigitte Stuhldreher den TSV Hümme. Ein Jahr später marschierte die "Erste" mit 44:0 Punkten als Meister der Bezirksliga direkt in die 2. Verbandsliga (spätere Bezirksoberliga). Als 1993 Frank Trottier sein Amt als Spartenleiter zur Verfügung stellte, übernahm Erhard Huth die Spartenführung, Arno Hofmann und Kurt Mader fungierten als Jugendleiter. Die Schülermannschaft mit den Spielern Normen Christ, Benjamin Mader, Dominik Mader, Mathias Wellert und Christian Förster steigen in die Bezirksklasse auf. Zum 90. Geburtstag des TSV richtet die Tischtennispartei ein Zweiermannschaftstunier aus. 120 Mannschaften nehmen teil - sie nannte sich dann Karl - Probst - Gedächtnis - Turnier.

Diese Zeit kann man ohne Zweifel als erfolgreichste Epoche unserer Sparte festhalten.

1. Nach mehreren Jahren fester Bestandteil der Bezirksoberliga steigt die "Erste" in die Verbandsliga auf.
2. Die "Zweite" steigt in die Bezirksklasse auf und etabliert sich dort.
3. Die Dritte, Vierte und Fünfte spielen mit großem Erfolg auf Kreisebene und werden 1995 Kreismeister.
4. Die Damen spielen eine gute Rolle auf Kreisebene und werden 1995 Kreismeister.
5. Torsten Hofmann belegt bei den Südwestdeutschen Meisterschaften 1997 den 7. Platz und erreichte 1998 das Viertelfinale.
6. Melanie Hofmann erringt 1998 bei den Hessischen Endrangliste den 1. Platz.
7. Torsten Hofmann (mittlerweile Jahn Kassel), Maximilian Steinkopf, Normen Christ, Dominik Mader, und Benjamin Mader verstärken als erfolgreiche Jugendspieler unseren Senioren- Bereich.
8. Der TSV profitiert von den Neuzugängen Jürgen Deiselman und Martin Schulze. Später folgten Thorsten Griese, Alexander Friedrich, Holger Lange, Andre Schneider, Uwe und Ralf Brümmer, Arne Friede und Beatrix Kuhn.



Aufsteiger TSV Hümme spielte mit (von links) Döhne, Mader, Schmidt, Huth, Fischer und Hofmann. (Foto: ba)

TSV Hümme sichert Aufstieg in die Bezirksliga

Bereits eine Woche vor dem letzten offiziellen Spieltag stellte der TSV Hümme in der Tischtennis-Bezirksklasse die Weichen für den Aufstieg in die Bezirksliga, entschied das spannende Kopf-an-Kopf-Rennen mit dem TSV Breitenbach für sich. Das vorgezogene Derby gegen den Nachbarn TTC Hofgeismar endeten mit einem glatten 9:0-Sieg. Die zweite Riege des TTC hatte den Favoriten nichts entgegenzusetzen. Drei TSV-Doppel durch Huth/Hofmann, Schmidt/Fischer und Mader/Döhne sowie in den Einzeln Huth, Hofmann, Schmidt, Döhne, Fischer und Wallbrecht je einmal, machten Sieg und Aufstieg für Hümme perfekt.